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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CODIR DU 8 MARS 2025 

A GRETZ-ARMAINVILLIERS 

 

Etaient présents : Najat ABOU EL ABAS, Jean-Marc ANCEAU, René BOCCANFUSO, Françoise BENARD, 

Jean-Yves BOURGEOIS, Pascal BOUTROUE, Pierre CLARENS, Christian DERAPPE, Françoise DOUCHET, 

Geneviève ESCALAIS, Alain FAUDOT, Serge JOSEPH, Patrick LARRIEU, Lydie LOEUILLOT, Alain MARCELOT, 

Brigitte MARTIN, Joël MOLAC Jean-Mary MONTEAN, Christian PLANTA, Pascal PANOSETTI, Danielle 

TRARIEUX, Marie Christine VINCENT 

Absents avec pouvoirs : Michèle BECQUEMIN, Jean-François BOURDETTE, Annie BRISSOT, Olivier 

MANGIN, Christian MOYANO, Jose RODRIGUES 

Absents : Fabrice POURADIER 

******************************************************************* 

Alain FAUDOT accueille les nouveaux membres élus : 

Najat ABOU EL ABAS du club Sentiers 77 de Gretz-Armainvilliers 

Françoise BENARD Présidente du club Hors Circuit de Vaires-Sur-Marne 

Pascal PANOSETTI du club UMS Pontault-Combault, en formation BF 

René BOCCANFUSO du club Rando Seine et Loing à Moret-sur-Loing, Commission Sentiers Itinéraires 

➢ Election du Président et du Bureau 

Candidat au poste de Président :                Alain FAUDOT 

                                          Elu à l’unanimité 

Candidate au poste de Vice-Présidente : Marie-Christine VINCENT 

                                          Elue à l’unanimité 

Candidate au poste de Secrétaire :            Marie-Christine Vincent 

                                         Elue à l’unanimité 

Candidate au poste de Trésorière :             Geneviève ESCALAIS 

                                         Elue à l’unanimité 

 

Les autres membres du Bureau restent inchangés : 

Secrétaire Adjointe :  Françoise DOUCHET 

Trésorier Adjoint :  Fabrice POURADIER 

Conseiller :   Jean-François BOURDETTE 

Pratiques et Adhésions :  Pierre CLARENS 

Président CDSI :                Christian DERAPPE 

RH / Subventions :  Olivier MANGIN 

Commission Formation : Joël MOLAC 
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➢ Retour sur l’AG 

Geneviève exprime son mécontentement à propos de la préparation et de la présentation des comptes 

pour l’AG. En effet, les comptes arrêtés devaient lui être envoyés pour le 5 février, l’envoi des 

documents aux Présidents de clubs devant être fait au plus tard le 7 février. Or, des notes de frais lui 

ont été transmises par Olivier au dernier moment, avec des documents fournis erronés. 

Bien que la présentation du budget ait été préparée en commun, Olivier s’est montré sceptique quant 

à la justesse des chiffres présentés. 

Geneviève reprécise que pour l’exercice 2025, le CODERANDO percevra par licence 1,22€ de plus qu’en 

2024, ce qui justifie la prévision de 71 000€ de recettes. 

 

Alain propose de revoir ces sujets en concertation avec Geneviève et Olivier. 

 

Jean-Marc ANCEAU demande des explications par rapport aux documents envoyés avant l’AG, 

notamment les documents concernant les modifications du règlement intérieur. 

Alain reprécise que les différentes modifications du RI ont été présentées au CODIR, et il a été décidé 

d’en retirer toutes les annexes, qui seront donc désormais à part, mais doivent cependant être tenues 

à jour.  

Il engage tous les membres du CODIR à lire le RI ainsi que les statuts du Comité. 

 

Danielle TRARIEUX demande si un mail de rappel peut être envoyé aux associations en ce qui concerne 

la prise en charge des formations pour lesquelles il est nécessaire d’informer le CODERANDO77 au 

préalable. 

Lydie indique que des notes sur ce sujet ont déjà été envoyées plusieurs fois, mais que cette règle n’est 

pas toujours respectée. 

 

Jean-Marc ANCEAUX demande à quoi correspondent les frais de restauration et d’hébergement. 

Il peut s’agir de frais relatifs à un évènement particulier et à sa préparation (la sortie « hors les Murs » 

par exemple) 

 

Patrick LARRIEU estime qu’il n’y a pas eu assez de temps laissé aux responsables de commissions pour 

présenter leur activité, il faudrait y penser pour les futures AG. 

Il pourrait être envisagé de demander aux clubs de présenter leur activité, notamment ceux qui ont 

mis en place un évènement ou une nouvelle activité. 

 

Alain MARCELOT a apprécié la présentation en diaporama, et demande si celui-ci peut être transmis 

aux présidents de clubs 

 

 

➢ Commission Editions : avenir de Drop box 

 

La BD balisage permet de retrouver tous les itinéraires balisés. A l’intérieur de la BD Balisage il existait 

DROPBOX qui permettait l’archivage de documents et de photos. 

Mais en 2019 une base documentaire a été mise en place sur le site du CODERANDO77, et DROPBOX 

n’est plus alimenté. 
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René a fait le bilan des documents contenus dans Dropbox, et fait au fur et à mesure des sauvegardes, 

notamment de contenu de réunions. 

Dans la réalité plus personne n’avait accès à Dropbox. Or ce service est payant et l’échéance arrive à 

terme fin juin 2025. 

Il faut s’assurer que les documents triés pourront être transférés sur le nouveau site, garder tout ce qui 

concerne les PR sur disque dur, et pour les nombreuses photos, supprimer celles qui ne peuvent être 

identifiées (pas de droit à l’image avant 2018). 

 

Le Comité valide la proposition de poursuivre le travail de tri des documents et de résilier 

l’abonnement annuel à DROPBOX  

 

➢ Journée des bénévoles, Présidents et Baliseurs du 22 novembre 2025 

 

Il n’y a toujours pas de salle pour l’organisation de cette journée malgré les demandes sur plusieurs 

communes (Pringy, Collégien, Coulommiers, Pontault, Poigny, Provins, Lieusaint). 

La question se pose de savoir si l’on continue à rassembler en même temps présidents et baliseurs. 

Cette journée est un moment d’échanges, mais il y aurait une nécessité pour les baliseurs à avoir des 

réunions et des sujets plus spécifiques à leur mission. 

Il existe aussi des baliseurs qui n’appartiennent à aucune association, voire ne sont pas licenciés. 

Il est cependant important de conserver un regroupement avec un moment festif et des moments 

d’échanges.  

Patrick propose que les sujets spécifiques puissent être traités en séminaires par catégories 

(animateurs, baliseurs) et de maintenir une journée pour l’ensemble des bénévoles. 

 

Cette proposition est validée par les membres du Comité 

Pour 2025 une réunion générale Présidents/Baliseurs est maintenue, et des réunions plus spécifiques 

baliseurs Nord/Sud seront prévues. 

 

➢ Randonnées SRIAS 

 

Ces randonnées sont organisées depuis plusieurs années avec la SRIAS (Section Régionale et 

Interministérielle d’Action Sociale) en direction des salariés des ministères parisiens. 

Suite à l’annulation de plusieurs randonnées en 2024, soit faute de participants, soit parce que les 

chemins étaient impraticables, il a été décidé de ne pas renouveler le projet en 2025. 

 

➢ Point sur la Rando des Trois Châteaux 

 

Patrick indique que tout va bien, la préparation est en cours et sur la bonne voie. 

Le 25 km devient 21 km au départ de Bombon, la rando au départ du Château de Vaux-le-Vicomte est 

supprimée. 

Il reste à régler le problème des toilettes, (organisation du ressort du département) : il y a nécessité de 

passer par un prestataire unique, pour un problème de contrôle des coûts. 

3 toilettes sont prévues au départ de Melun, mais suppression à Fontainebleau. 

Il n’y a toujours pas de réponse de l’ONF pour le grand parcours. 

2 réunions de sécurité sont prévues dont 1 avec seulement la gendarmerie pour des points particuliers 

à sécuriser. 
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Les parcours sont validés. 

Les animations sont en cours d’organisation, mais là encore problème de restriction des coûts 

SMA a subi 10 licenciements, et a perdu 1/3 de son budget subvention. 

Pour les bénévoles, il faut trouver 120 personnes, avec quelques difficultés. 

Il ne devrait pas y avoir nécessité d’avoir un barnum CODERANDO77, bien qu’il n’y ait pas encore de 

réponse à la demande d’obtenir un barnum du département. Le positionnement à Blandy sera le même 

que l’années dernière.  

Les flyers sont prêts. 

 

➢ Les randos gourmandes du 8 juin 2025 

 

Une réunion est prévue le 18 mars avec les différents OT et SMA. Les OT doivent avoir sélectionné leurs 

3 producteurs. Les randos seront payantes à raison de 10€ par personne. 

En ce qui concerne les départs 2 choix : accompagnés ou départs libres 

 

Après échanges, la décision est prise de faire des départs libres, sur des circuits balisés avec serre-

files 

 

➢ Commission communication 

 

Le sujet a déjà été abordé et acté : suppression de la presse papier et de la communication Web. 

Il faudrait envisager une communication plus ciblée sur des publications spécifiques à la randonnée. 

Alain annonce l’organisation du 1er Salon Loisirs et Tourisme en Seine et Marne, organisé par le journal 

« La République » à l’hippodrome de Fontainebleau le 14 et 15 juin prochain.  

 

La proposition nous est faite d’y tenir un stand de 6 m² pour 390 € HT. 

                                                    Le Comité donne son accord 

 

L’office de Tourisme de Coulommiers sera présent sur la Foire aux Fromages avec SMA, et ils nous 

proposent d’être présents sur leur stand les 11/12/et 13 avril prochain. 

75 000 personnes sont attendues sur la Foire aux fromages. 

                                                    Le Comité participera donc à cette fore aux fromages. 

 

 

➢ Point sur les prestataires 

 

Luc qui créait les flyers pour le Comité et les clubs sous contrat mensuel de 500 € par mois a confirmé 

son intention d’interrompre son activité. 

Le contrat sera arrêté dès le 31/03/2025, mais il pourra continuer en freelance sur des besoins 

ponctuels. 

 

Rémi qui s’occupe du site internet arrête également sa prestation, mais continue le temps du 

basculement du nouveau site internet. Il nous appartient de faire le tri sur le site actuel, de ce que nous 

souhaitons intégrer sur le nouveau site. 

Des problèmes subsistent pour l’intégration de la carte interactive. 
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A terme Elsa gèrera les mises à jour, après sa formation à venir, et Remi restera en support en cas de 

besoin. 

 

Christian MOYANO a repris la main sur la page Facebook du CODERANDO77. (J’aime la rando en Seine-

et-Marne) et sur Instagram. 

 

La question est posée concernant la prise en charge financière par le CODERANDO77 de la conception 

des flyers (intervention de Luc) en cas d’évènements ponctuels, la communication concernant les 

forums d’associations pouvant être faite via le kit de communication fourni par la Fédé en début de 

saison. 

Une discussion est engagée concernant le choix entre le maintien de la gratuité de la conception des 

flyers pour les clubs ou l’instauration d’une participation financière. 

 

Au final, la décision est prise à la majorité des voix de demander une participation des clubs à hauteur 

de 50% du coût du flyer, et ce à compter du 2 avril 2025.  

L’impression des flyers sera à la charge des clubs. 

 

 

➢ Calendrier des manifestations 

 

Le 16 mai 2025 Marne et Gondoire organise avec le CODERANDO77 une « Escapade crépusculaire » : 

inscriptions 8 €, 3 animations, 1 concert et un café d’accueil. 

400€ seront reversés au CODERANDO77. 

 

 

➢ Questions diverses 

 

René demande si des formations de baliseurs seront organisées suite aux modifications apportées par 

la FFR (notamment les prérequis à observer dorénavant) qui vont demander un changement de 

l’organisation de cette formation sur le département, qui était gérée par la commission Sentiers et 

Itinéraires 

 

Patrick rappelle la demande de la FFR de prévoir de faire 2 journées en présentiel. 

Le sujet est à réfléchir. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h00. 

 

Alain FAUDOT,        Marie-Christine, 

Président        Secrétaire 

 

      


